

El gobernador de Jalisco se baja y critica “aislamiento”

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, anunció que no buscará la candidatura a la Presidencia por MC y se enfocará en cerrar bien su administración.

“Tengo bien definidas mis prioridades, por eso también aclaro que no aceptaré ninguna candidatura para buscar ser senador o diputado; no ando buscando hueso, tampoco ser embajador o funcionario”, aseguró.

En un mensaje vía redes, afirmó que su partido no debería haber tomado el camino del aislamiento al rechazar al Frente Amplio por México.

Dijo que estará atento al proceso de negociación entre los partidos de oposición para determinar al candidato presidencial que hará frente al abanderado de Morena.

Arturo Páramo



Foto: Especial



Alfaro da paso de lado; cimbra a MC

GOBERNADOR DE JALISCO

ANUNCIÓ QUE NO buscará la candidatura presidencial ni otro cargo de elección popular y lamentó que Movimiento Ciudadano se niegue a integrar una alianza opositora

POR ARTURO PÁRAMO

Enrique Alfaro, gobernador de Jalisco, anunció este viernes que no buscará la candidatura presidencial por el partido Movimiento Ciudadano (MC) en las elecciones de 2024 y lamentó que ese partido se niegue a integrarse a una alianza opositora.

Alfaro difundió un video a través de redes sociales en el que dijo que concluirá el periodo por el que fue electo y que no buscará otro cargo de elección popular ni se integrará al gabinete federal o solicitará una embajada.

“He decidido que no buscaré la candidatura a la Presidencia de la República por Movimiento Ciudadano. Concentraré todos mis esfuerzos en cerrar bien mi gobierno, en defender a Jalisco.

“Tengo bien definidas mis prioridades, por eso también aclaro que no aceptaré ninguna candidatura para buscar ser senador o diputado, no ando buscando hueso, tampoco para ser embajador o funciona-

rio”, aseguró Alfaro.

Dijo que se mantendrá atento al proceso de negociación entre los partidos de oposición para determinar al candidato presidencial que hará frente al abandono de Morena, y que hará pública su opinión.

Enfatizó su llamado a la dirigencia nacional de Movimiento Ciudadano para que replantee su postura de mantenerse al margen de la alianza opositora.

“Tengo la convicción de que nuestro movimiento no debería haber tomado el camino del aislamiento. No compartimos la visión de la alianza como hasta ahora se ha planteado, pero tampoco mostramos disposición para encontrar una fórmula que sí funcione. Eso no está bien”.

Reiteró que el partido optó por otras rutas.

“Movimiento Ciudadano ha optado por una ruta que no entiendo ni en sus tiempos ni en sus formas. La opinión de quienes desde Jalisco tanto hemos

aportado a este partido dejó de ser importante para quienes toman las decisiones nacionales.

“Por eso no pienso hacer hoy lo que nunca he hecho en mi carrera política: ser parte de algo en lo que no creo”, sentenció el gobernador.

Insistió en que todo indica que son las burocracias de los partidos opositores los más empeñados en que no se pueda concretar una alianza electoral capaz de hacer frente a Morena e insistió en que MC debe tomar la iniciativa para generar esa alianza.

“Esos dirigentes se niegan a construir una plataforma verdaderamente abierta a la sociedad, simplemente



te porque perderían sus privilegios.

“Movimiento Ciudadano debería ser el primero en dar un paso al frente para plantear una estrategia sería que permita la construcción de un frente opositor. No basta con descalificar a los partidos de siempre y no basta con decir que somos una tercera vía y que podemos solos”, remarcó.

El dirigente nacional de MC, Dante Delgado ha insistió en que ese partido no se aliara a una alianza opositora que se hundirá como el Titanic.



He decidido que no buscaré la candidatura a la Presidencia de la República por Movimiento Ciudadano. Concentraré todos mis esfuerzos en cerrar bien mi gobierno, en defender a Jalisco.”

ENRIQUE ALFARO
GOBERNADOR DE JALISCO





Foto: Especial

Enrique Alfaro, gobernador de Jalisco, indicó en un video difundido en sus redes sociales que no buscará otro cargo de elección popular ni se integrará al gabinete federal ni a una embajada.

